

Aktuelle Corona- Situation in der Budge- Stiftung

Stand: 28.11.2023

Liebe Bewohner*innen,
liebe Angehörige, liebe Besucher*innen, liebe Mitarbeiter*innen,

leider haben wir im Moment einige positive Fälle in unserem Pflegezentrum.

Deshalb gilt zunächst:

1. Mitarbeiter*innen haben eine FFP2-Maske oder einen Mund- Nasenschutz zu tragen

- ab dem Betreten der **Wohnbereiche 4-7 im Pflegezentrum**
- in Bereichen, **in denen kein ausreichender Sicherheitsabstand von mind. 1,5 m** zu anderen eingehalten werden kann (z.B. Aufzüge).

2. Besucher*innen des Pflegezentrums empfehlen wir dringend, eine Maske zu tragen (ab dem Betreten der Wohnbereiche 4-7).

3. Bewohner*innen müssen grundsätzlich keine Maske tragen, aktuell empfehlen wir dies jedoch wegen des Infektionsgeschehens dringend.

Geeignete Masken sind weiterhin am Empfang erhältlich.

Wir danken Ihnen für Ihre Disziplin und das Verständnis.

Herzliche Grüße

Das Qualitätsmanagement

